

Information de la population sur le maintien de la fermeture des bassins

Certains administrés nous ont fait part de leur étonnement à la suite de l'absence de mise en eau des bassins répartis dans les différents hameaux de la commune.

En effet, en dépit d'un hiver particulièrement pluvieux, la production en eau des 7 sources approvisionnant LA BÂTHIE est aujourd'hui d'un niveau moyen.

Malgré une ressource correcte mesurée fin avril (20 l/s), le relevé du 21 juin montre déjà une baisse importante (14 l/s), scénario identique à celui des années précédentes.

En cette période de début d'été, il est plus que jamais nécessaire de faire preuve d'une prudence indispensable en économisant la ressource.

En effet, l'ouverture des bassins sur toute la commune engendre une perte conséquente sur le réseau communal mettant en sous-pression certains secteurs où se trouvent notamment les immeubles d'habitation de plusieurs étages.

Les seuls bassins (5) qui coulent le sont pour des raisons purement techniques et sanitaires. Il s'agit :

- soit de purger l'air dans le réseau afin que la circulation se fasse correctement (bassins de Biorges et de Chantemerle) ;
- soit de purger les fins de réseau (absence de bouclage) afin d'éviter toute stagnation de l'eau propice aux développements microbiens (Biorges, Langon, centre du chef-lieu).

Compte-tenu de ces contraintes, la commune se trouve dans l'obligation de maintenir fermé l'ensemble des bassins.

Le Maire,

Jean-Pierre ANDRÉ